

El jefe del Ministerio Público descartó renunciar para ser candidato y dijo que seguirá la lucha contra la corrupción.

El procurador General de la Nación, **Alejandro Ordóñez Maldonado, cerró cualquier posibilidad de renunciar al cargo para pasar a ser candidato presidencial en 2014.**

Ante las dudas que surgieron en los últimos días, **Ordóñez dijo que se mantendrá en su lucha contra la corrupción, tal y como lo prometió cuando se presentó para la reelección en su cargo.**

**“Uno tiene unas obligaciones frente al país y yo las he asumido con seriedad. Si hubiera querido ser candidato y aspirar a la Presidencia no hubiera hecho toda la gestiones para ser reelegido”,** señaló. ([Escuche al procurador Ordóñez](#)).

Las dudas sobre la continuidad del procurador en el Ministerio Público surgieron por sus declaraciones del lunes en la noche durante un evento donde fue condecorado.

«Los responsables de esos atroces delitos deben ser juzgados y procesados...de acuerdo, todo el mundo acepta la justicia transicional pero ésta no implica impunidad y **tengan la certeza que no voy a transigir en esa materia porque yo prefiero renunciar antes que transigir**», sostuvo.

**Por:** [Elespectador.com](#)

<http://www.elespectador.com/noticias/politica/articulo-423411-procurador-despejo-dudas-y-cerro-posibilidad-candidatura-preside>